

Les Paroles colorées d'Annick Etrillard à la bibliothèque

Trois questions à...

Annick Etrillard-Houguet, artiste peintre treilliéraine, dont les œuvres sont actuellement présentées à la bibliothèque municipale « À tout lire ».

Pourquoi avez-vous choisi ce titre : Paroles colorées ?

Je m'exprime moins facilement par oral que par la peinture ! Je préfère dire ce que je suis et ce que je ressens par mes créations artistiques. Les esquisses s'entassent dans ma tête, jusqu'à ce que naisse la toile, que vienne le temps de peindre.

Comment définiriez-vous votre expression artistique ?

Ma peinture est un concentré de mes ressentis, de mes sensations : tantôt légère, tantôt grave. Mes gestes spontanés sont dictés par l'inconscient.

La couleur a une grande place dans vos œuvres ?

Tout est dans l'émotion. La variété des matériaux et des techniques utilisés, ainsi que les couleurs chaudes, concourent à composer des œuvres abstraites, où peuvent apparaître quelques éléments figuratifs (personnages, fleurs...) ou scripturaux.

Jusqu'au mardi 2 février, Paroles



Annick Etrillard-Houguet expose à la bibliothèque A tout lire.

colorées : exposition des œuvres d'Annick Etrillard-Houguet, à la bibliothèque municipale « À tout lire », place de la Liberté, aux heures d'ouverture au public (tél. 02 40 94 61 76 ; www.treillieres.fr). L'artiste expose également - jusqu'à la fin du mois d'avril - au « Domaine d'Orvault », 24, chemin des Marais du Cens, à Orvault (Annick. Etrillard@gmail.com ; tél. 02 40.94 53 03).